

Antrag zur Umwandlung von einer Auto-Parkbucht in 2 Lastenfahrrad Parkplätze

Die Borgfelder Beirat beantragt eine der Autoparkbuchten in der Borgfelder Ortsmitte in zwei Lastenfahrrad-Parkplätze umzuwandeln.

Die überschaubaren Kosten:

Ein Schild und etwas Farbe, sollten übers Stadtteilbudget finanziert werden.

Begründung

Lastenfahrräder sind im Gegensatz zu Autos ein klimafreundliches Verkehrsmittel, die normalen Fahrradstellplätze sind aber oft nicht für Lastenräder geeignet weil die mehr Platz brauchen.

Die Einrichtung von Lastenfahrrad-Parkplätzen soll auch ein Beitrag zum Erreichen der Borgfelder Klimaneutralität sein.

Jürgen Klaes
Für die Fraktion